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教育目標等の学校教育運営全般について

今年度の新入生は定員割れを起こしており，二次募集で入学した生徒もいるが，例年との違い
があるならば，授業形態を工夫する等の対応を図ってほしい。
授業を参観した感想として，教室や廊下のロッカーの上などがきれいに整頓されていて感心し
た。一方で生徒の挨拶の声が元気がないとのことだが，社会に出てからも大事なことなので，
ぜひ指導を充実させていってほしい。

気仙沼高校との統合について

統合に関する情報について，中学生を持つ保護者や同窓会等にもっと出してほしい。

生徒・保護者学校評価アンケートについて

平常の学習時間が少ない点が気になる。授業理解度については高い評価を得ているので，目
標を持って授業に取り組んでいる生徒が多いのだろう。中学校時代の学習時間を調査するな
ど，具体的な対策を考えてほしい。


